

# OMBUDSMAN

## Sosialisasi Database Pemanfaatan Sumber Daya Air, Kabag SDA Setdakab Solok Perkenalkan Inovasi 'SEMALAM'

JIS Sumbar - [SOLOK.OMBUDSMAN.CO.ID](http://SOLOK.OMBUDSMAN.CO.ID)

Oct 14, 2024 - 16:07



SOLOK - Pemerintah Kabupaten Solok, Sumatera Barat melaksanakan sosialisasi database pemanfaatan sumber daya air, yang dilaksanakan pada Rabu, 9 Oktober 2024, bertempat di Ruang Rapat Asisten Perekonomian dan Pembangunan Kabupaten Solok, Bagian Sumber Daya Alam (SDA) Sekretariat Daerah Kabupaten Solok.

Sosialisasi yang dibuka oleh Asisten Perekonomian dan Pembangunan Kabupaten Solok diwakili Kepala Bagian SDA Anthony Saliza, SE, M. Ec. Dev, diikuti oleh Camat Gunung Talang Riswandi Bahaudin, Wali Nagari se Kecamatan Gunung Talang, serta Staf Bagian SDA Sekretariat Daerah Kabupaten Solok.

Kabag. Sumber Daya Alam Sekretariat Daerah Kabupaten Solok Anthony Saliza menjelaskan, bahwa sosialisasi terkait inovasi ini diinisiasi oleh Kabag SDA, yang dinamakan Database Pemanfaatan Sumber Daya Alam, atau disingkat SEMALAM. Pembuatan inovasi database SEMALAM ini dilakukan dengan berkoordinasi dan berkomunikasi dengan berbagai stakeholders seperti dengan Dinas DLH Kabupaten Solok, Dinas PTSP Naker Kabupaten Solok, Dinas PU, Dinas Pertanian, dan stakeholders lainnya.

Lebih lanjut Anthony menjelaskan juga bahwa untuk pelaksanaan inovasi SEMALAM ini secara perdana, telah dipilih wilayah Kecamatan Gunung Talang sebagai pilot project. Ia menambahkan bahwa database SEMALAM untuk wilayah Kecamatan Gunung Talang telah disusun. Pada sosialisasi tersebut, Anthony juga memaparkan bahwa terdapat berbagai data yang dapat diakses pada database SEMALAM tersebut, diantaranya adalah data rekapitulasi pemanfaatan sumber daya alam per wilayah, dan juga per sektor. Lebih lanjut Anthony juga menjelaskan bahwa pada database tersebut juga dapat dilihat peta sebaran titik-titik pemanfaatan sumber daya alam baik per wilayah maupun per sektor, dan berbagai data lainnya. Diharapkan kedepannya, database ini dapat membantu meningkatkan kinerja Bagian Sumber Daya Alam dalam melaksanakan tugas dan fungsinya.

Terakhir, Anthony juga menyampaikan bahwa untuk kedepannya, penyusunan database SEMALAM ini masih akan berlanjut dimana akan disusun juga untuk 13 kecamatan lainnya, dan database SEMALAM ini juga akan dilakukan update secara berkala dengan berbagai stakeholders terkait. (\*)